
Antonella Ingianni: “Teniamoci
stretta la posidonia nelle coste”
R

aramente apprezzata dai
bagnanti e dai gestori
dei lidi, la posidonia ha

una funzione spesso poco com-
presa (anche dalle amministra-
zioni comunali) nella tutela
delle spiagge dalla costante
erosione a cui sono sottoposte.
Negli ultimi anni, associazioni
ambientaliste e tecnici del set-
tore hanno cercato di cambiare
la narrazione che da tempo
porta ad assimilare posidonia e rifiuti, sottolinean-
done il ruolo prezioso. Tra le voci più autorevoli a
riguardo, l’agronoma Antonella Ingianni, che ha de-
dicato anni di studi ai processi di mutazione che l’in-
tervento umano ha gradualmente generato lungo il
litorale marsalese. Come si possono conciliare le
istanze dei bagnanti e degli stabilimenti balneari
con la presenza della posidonia sulle nostre
spiagge? E’ una questione di priorità. Se pensiamo
all’economia e ai bagnanti di quest’anno, la que-
stione nemmeno si dovrebbe porre. Se pensiamo al

futuro, considerare la posidonia
come una risorsa può essere una
mossa intelligente per la politica
del territorio. Altrove come ge-
stiscono questo fenomeno? In
molti posti vengono commessi gli
stessi scempi che vediamo da noi,
non appena ci si avvicina alla sta-
gione estiva. Altrove, come in
Francia, si parla di spiagge natu-
rali in cui i bagnanti prendono
tranquillamente il sole sopra le

banquette di posidonia. Peraltro, dovremmo essere
felici di avere la posidonia sulle nostre spiagge, con-
siderando che si trova soltanto nei luoghi in cui il
mare è particolarmente pulito. L’abusivismo edilizio
e l’erosione costiera hanno ridotto notevolmente
le nostre spiagge del versante sud di Marsala. In
alcune zone della Sicilia, ma anche nella vicina
San Vito Lo Capo, si è deciso di puntare su pro-
getti di ripascimento. Può essere una soluzione
per tornare ad avere spiagge più ampie? Bisogna
vedere cosa intendiamo per ripascimento. Se signi-

fica spostare la sabbia da un posto a un altro, non ha
senso. Solitamente l’accumulo avviene in altri modi
naturali: un tempo, anche dalle nostre parti, attra-
verso i detriti dei fiumi o l’erosione delle zone in-
terne si formavano le dune di sabbia. Poi, com’è
noto, abbiamo costruito dappertutto e l’apporto del
Sossio è diventato sempre più limitato… Per ripa-
scere in maniera naturale, dunque, si dovrebbe favo-
rire il flusso del fiume e l’erosione dell’entroterra.
Per tornare alla posidonia, forse vale la pena non toc-
care niente, o comunque procedere con molta atten-
zione. La normativa parla chiaro: dove si può,
occorre rispettare la presenza di posidonia ed evitare
di disperdere la sabbia senza motivo.
[ vincenzo figlioli ]

L’AGRONOMA MARSALESE TORNA A SPIEGARE L’IMPORTANTE FUNZIONE DELLA PIANTA
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C
on alcuni giorni di ritardo, se-
condo quanto afferma il Co-
mune lilibetano, ma in realtà si

tratta di mesi, sono stati ultimati dal Li-
bero Consorzio Comunale i lavori di
messa in sicurezza della SP 84, la lito-
ranea di Marsala per i lidi. Diversi
erano stati i solleciti dell’Amministra-
zione, in questi mesi, volti a ridurre al
più presto i disagi per automobilisti e
residenti nell’imminenza della stagione
balneare. Gli interventi di sistemazione
e sostituzione del guard rail erano ini-
ziati lo scorso novembre e avrebbero

dovuto concludersi sabato scorso. Ora
l’apertura dell’intera strada nei due sensi
di marcia, con l’asfalto ripristinato, su
cui resta da collocare la segnaletica ver-
ticale e orizzontale. Due giorni fa il
gruppo consiliare Civicamente aveva
chiesto il ripristino anche dell’illumina-
zione pubblica. Un'altra cosa da fare è si-
curamente mettere in sicurezza
nuovamente l'ex Lido Pakeka inagibile
in quanto pericolante: le spaccature cau-
sate dall'erosione costiera sono coperte
dalla posidonia e non c'è nessun divieto
di accesso o avvicinamento.
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DOPO MESI L’EX PROVINCIA HA FINITO GLI INTERVENTI AL GUARD RAIL NELLA STRADA VERSO I LIDI

Riapre il Lungomare Mediterraneo, terminati i lavori

U
n autocarro Iveco è andato a fuoco,
ieri sera, a Marsala, nella zona di Cu-
tusio. Per cause da accertare, il rogo

ha bruciato gran parte del camion e del trat-
tore che si trovava su di esso, oltre che della
tettoia sotto cui si trovavano parcheggiati.
Entrambi i mezzi sono di proprietà di un agri-
coltore. Sul posto sono intervenuti i vigili del

fuoco, che hanno spento l’incendio, mentre
le indagini sono curate dalla Polizia. L’in-
cendio avrebbe potuto avere conseguenze
anche più gravi, in quanto c’erano nelle vi-
cinanze alcune bombole, che fortunatamente
non sono state raggiunte dalle fiamme. A
causare l’episodio potrebbe essere stato un
corto circuito.

Marsala: a fuoco un autocarro
nella zona di contrada Cutusio
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L’
aeroporto “Vin-
cenzo Florio” di
Birgi è ancora al

centro dell’attenzione media-
tica. Dopo l’ingresso a un
euro che ha causato dei disagi
alla viabilità il 1° giugno,
prima giornata che ha visto in
vigore le nuove regole presso
lo scalo, adesso Airgest, la
società che gestisce l’aero-
porto a terra, ha annunciato
una chiusura per giorno 16 di
giugno. L’aeroporto per
quella data, sarà chiuso al
traffico per lavori alla pista.
Come ha fatto sapere il Presi-
dente Salvatore Ombra, gli
interventi saranno concentrati
in una unica giornata per evi-

tare altri disagi ai passeggeri.
Molti voli infatti, opereranno
dal vicino aeroporto di Pa-

lermo. I passeggeri devono
verificare le eventuali infor-
mazioni ricevute dai vettori.

UNA GIORNATA INTERA PER EFFETTUARE INTERVENTI SU UNA PISTA

Birgi: l’aeroporto chiuso il 16 per lavori 

P
er problemi tecnici la
ditta Pulirama che sta
effettuando le opera-

zioni di bonifica del territorio
ha anticipato la deblattizza-
zione del comprensorio mar-
salese. L’azione contro le

blatte, inizialmente prevista
per i giorni 24, 25 e 26 giu-
gno, ha già preso già il via e
proseguirà anche domani e
giovedì, 8 e 9 giugno, con in-
terventi notturni dalle ore
00,30 alle 5,00. La deblattiz-

zazione del territorio rientra
in uno specifico programma
di interventi, che prevedono
anche la derattizzazione e la
disinfestazione del territorio
voluti dall’Amministrazione
Grillo. 

Marsala: anticipata la deblattizzazione in città

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

1.975ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

7 Giugno Differenza
rispetto al 6 Giugno

+134

659 -548

47 -1
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26 +3
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CONOSCIAMO I CANDIDATI AL RINNOVO DEL 

CONSIGLIO COMUNALE DI PETROSINO

D
avide Parrinello, 33 anni
poliziotto. è candidato al
rinnovo del consiglio co-

munale di Petrosino nella lista Pe-
trosino Bene Comune. “Ho deciso
di scendere di mettermi in lista in
prima persona perchè mi ha con-
vinto il progetto messo in campo
dal nostro candidato sindaco Ro-
berto Angileri. Assieme ad un
gruppo di amici lo abbiamo incon-
trato condividendone il pro-
gramma che è allo stesso tempo
pieno di novità, ma anche in con-
tinuità con la giunta uscente della
quale lo stesso è assessore. Sono
alla prima esperienza in politica e
spero che possa mettere al servi-
zio della mia città l’esperienza
che sto maturando nel mio campo
lavorativo. Mi impegnerò per va-
lorizzare il nostro bellissimo lun-
gomare. Inoltre Petrosino ha

bisogno di un centro ricreativo per
minori che sia di sostegno anche
alle loro famiglie. Anche le atti-
vità sportive non agonistiche che
si possono organizzare sia per
giovani che per meno giovani, ve-
dranno il mio impegno se eletto
consigliere comunale”.

Davide Parrinello (Petrosino Bene Comune):
“Con Angileri continuità con giunta uscente”

F
rancesco Li Vigni, geometra
sposato con un figlio, è can-
didato per il rinnovo del con-

siglio comunale nella lista Libertà
per Petrosino a sostegno della can-
didata a sindaco Marcella Pelle-
grino. ” Ho ricoperto il ruolo di
consigliere già per due volte in pas-
sato, il mio partito Forza Italia e in
particolare il nostro coordinatore
provinciale l’assessore regionale
Tony Scilla, mi hanno proposto di
aderire con una mia candidatura al
progetto di Libertà per Petrosino,
ed io ho accettato condividendolo.
Anche utilizzando la mia espe-
rienza professionale oltre che il
ruolo che ho già ricoperto, credo
che sia giunto il momento che la
nostra città abbia dopo 42 anni, un
Piano Regolatore. Magari mettendo
in campo un progetto aperto ad un
concorso di idee. Occorre natural-

mente coniugare lo sviluppo con la
sostenibilità ambientale. Sono con-
vinto che con l’elezione di Marcella
Pellegrino a sindaco, con una buona
squadra di giunta e con un forte e
preparato gruppo consiliare a soste-
gno, Petrosino avrà modo di fare un
balzo in avanti in questi termini”.

Francesco Li Vigni (Libertà per Petrosino): 
“La città deve avere un Piano Regolatore”

I
laria Angileri, mamma di una
bambina, lavora nel settore risto-
razione è candidata nella lista

per il rinnovo del consiglio comu-
nale dei Petrosino a sostegno della
candidata sindaca Marcella Pelle-
grino. “Su indicazione del Partito di
Forza Italia di cui sono simpatiz-
zante e su indicazione del coordina-
tore Provinciale Toni Scilla, ho
deciso di candidarmi nella lista Li-
bertà per Petrosino. Sono alla prima
esperienza, ma conosco la candidata
sindaca di cui apprezzo la serietà e
la competenza. In questi giorni di
campagna elettorale sto facendo una
esperienza davvero interessante fatta
di dialogo con i miei concittadini. Se
eletta vorrei occuparmi dei piccoli
che dovrebbero frequentare l’asilo
nido che invece ne ospita ancora
pochi. Aumentare gli iscritti signi-
fica dare sostegno alle famiglie del
nostro territorio. Si potrebbero
creare dei laboratori di doposcuola
che accolgano i bambini nelle ore

pomeridiane. Dovrebbero essere
centri didattici ma anche ludici.
Comprendo che questo potrebbe
avere un costo, magari elevato, per
il comune. Io però ho avuto contezza
che in altre realtà, nel rispetto delle
norme naturalmente, si possono fare
delle convenzioni magari in compar-
tecipazione, con i privati che ope-
rano nel settore”.

Ilaria Angileri (Libertà per Petrosino): 
“Aumentare il numero di iscritti al nido”

G
irolamo Trombetta, 61 anni,
sposato, due figli, dipen-
dente regionale, è candi-

dato al rinnovo del consiglio
comunale di Petrosino nella lista
Libertà per Petrosino a sostegno
della candidata sindaca Marcella
Pellegrino. “Si tratta di una prima
esperienza. Sono in quota al mio
partito Fratelli d’Italia e ho accet-
tato condividendo il programma
della candidata a sindaco. In ra-
gione del mio lavoro mi sono occu-
pato anche dello smaltimento dei
rifiuti. Se eletto intendo portare al
servizio dei miei concittadini
l’esperienza che ho fatto in questi
anni di studi nel settore per conto
della regione Sicilia. Un altro argo-
mento di cui vorrei occuparmi è re-
lativo al randagismo. In questi
giorni di campagna elettorale, in-
contrando i petrosileni ho avuto
modo di apprendere che sono in
tanti che per fare una passeggiata
debbono avere paura di essere at-

taccati da gruppi di cani randagi.
Alcuni mi hanno detto che vanno a
fare due passi magari nei pressi
delle loro abitazioni, “armati” di
bastoni per eventualmente difen-
dersi da grossi cani. E’ opportuno
che, nel rispetto della legge, l’am-
ministrazione comunale prenda le
opportune controindicazioni del
caso”.

Girolamo Trombetta (Libertà per Petrosino):  “La
mia esperienza in tema di raccolta differenziata”
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CONOSCIAMO I CANDIDATI AL RINNOVO DEL 

CONSIGLIO COMUNALE DI PETROSINO

G
aspare Pizzo, 23 anni, spe-
cializzando in scienze mo-
torie, è candidato alla

carica di consigliere comunale a
Petrosino nella lista Petrosino
Bene Comune. Sono simpatiz-
zante del Partito Democratico. In
questa che sarà la mia prima espe-
rienza elettorale come candidato,
ha inciso la convinzione che il no-
stro candidato a sindaco, Roberto
Angileri si occuperà dell’interesse
dei petrosileni mettendo in essere
tutta una serie di iniziative volte a
dare continuità all’amministra-
zione uscente della quale ha fatto
parte nella qualità di assessore. Se
io dovessi essere eletto in consi-
glio comunale, vorrei occuparmi
della valorizzazione del centro ur-
bano nell’interesse non solo di chi
vi abita, ma anche dei tanti citta-
dini che lo frequentano. Aumen-
tare il verde pubblico attrezzato

per avere degli spazi disponibili e
ricreativi. Inoltre io credo che oc-
corra accelerare l’inizio dei lavori
della già finanziata pista cicla-
bile”.

Gaspare Pizzo (Petrosino Bene Comune):
“Accelerare inizio lavori della pista ciclabile”

V
ita Birbisi, sposata e
mamma di due figli, è can-
didata al rinnovo del consi-

glio comunale di Petrosino nella
lista a sostegno del candidato sin-
daco Roberto Angileri. “Faccio
parte della lista “Petrosino Bene
Comune perché condivido il pro-
getto del candidato sindaco e il suo
programma elettorale che mira a
sostenere gli interessi dei lavoratori
petrosileni. Ho anche condiviso il
progetto messo in campo e portato
avanti dalla giunta precedente in
tema di raccolta differenziata dei
rifiuti. Sono da sempre impegnata
nel volontariato sociale e ho a
cuore l’ascolto della famiglie che
spesso non trovano “udienza” nella
cosa pubblica. Aumentare il nu-
mero dei servizi di sostegno alle fa-
miglie. Io credo che potremmo
anche prendere ad esempio altri co-
muni che sono magari più avanti di

noi in questo settore perché hanno
altre realtà sociali. L’amministra-
zione comunale potrebbe gemel-
larsi con altre esperienze per dare
risposte ai petrosileni”.

Vita Birbisi (Petrosino Bene Comune):
“Più attenzione per le politiche sociali”

G
iovanni Im-
piccichè, 50
anni, spo-

sato e padre di una
bambina, di profes-
sione imprenditore
agricolo, è candi-
dato al rinnovo del
consiglio comunale.
“Ho già fatto questa
esperienza risul-
tando eletto diversi
anni fa. Ora credo
che sia giunto il mo-
mento in cui non
posso più tirami in-
dietro e quando i
rappresentanti della
lista “Libertà per
Petrosino” mi
hanno proposto la
candidatura ho de-

ciso di scendere in
campo, anche per-
ché condivido la
scelta di candidare
Marcella Pellegrino
a sindaco. Si tratta
di una persona che
fa del dialogo con la
gente il suo punto
di forza. Secondo
me è giunto il mo-
mento in cui i petro-
sileni diano forza ad
una mamma. Natu-
ralmente se eletto
mi occuperò di agri-
coltura che non è
rappresentata sol-
tanto dalla viticul-
tura, ma anche
florovivaismo e
dalla coltura degli

ortaggi. Vista la mia
competenza profes-
sionale e l’espe-
rienza acquisita
negli anni di lavoro
cercherò di dare il
mio contributo. Co-
niugare vitivinicol-
tura e turismo
attraverso progetti
mirati, significa fare
decollare l’econo-
mia di Petrosino.
Forte anche del-
l’esperienza acqui-
sita nella
consiliatura in cui
ho occupato il seg-
gio, credo che il ri-
lancio del comune
passi attraverso un
rapporto con i di-

pendenti comunali.
Stimolarli all’impe-
gno anche attra-
verso il dialogo
penso che sia im-
portante. Intendo
essere un volano di
dialogo tra ammini-
strazione e dipen-
denti di tutti i livelli.
Petrosino e i suoi
luoghi pubblici,
(scuole, cimitero,
strade ecc), hanno
bisogno di una puli-
zia costante. Inoltre
la cura del verde
pubblico passa at-
traverso un nuovo e
più costante impe-
gno da parte di chi
amministra”.

PUBBLIREDAZIONALE

Giovanni Impiccichè (Libertà per Petrosino):
“Maggiore attenzione al verde pubblico”
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SI AGGIUNGERANNO AGLI EVENTI ISTITUZIONALIZZATI E AI CONCERTI  DAL 26 LUGLIO

L
e direttive dell'Amministrazione
comunale, volte ad offrire a re-
sidenti e turisti momenti di

svago, sono state tradotte dal settore
Attività Culturali e Turismo in un ap-
posito Avviso Pubblico. Lo scopo è
quello di raccogliere proposte culturali,
teatrali, musicali, di animazione e
sportive da inserire nel cartellone degli
eventi già programmati. Tra questi fi-
gurano sia quelli istituzionalizzati -
come il Marsala Kitefest (26 Giugno/3
Luglio, Stagnone), "Il Mare colore dei
Libri" (22/24 Luglio, Villa Cavallotti),
"A Scurata" (22 Luglio/30 Agosto, Sa-
lina Genna), Shock da Ground (28/31
Luglio, in Piazza Della Vittoria), "Me-

diterranea" (Settembre, assieme ai Co-
muni di Favignana e San Vito Lo
Capo) - che i concerti già in pro-
gramma come Italy Rock (26 Luglio,
Piazza Della Vittoria), Matia Bazar (5
Agosto, Strasatti), Bandabardò &
Cisco (6 Agosto, Piazza Loggia) e
Arisa (21 Agosto, Piazza Della Vitto-
ria). “Selezioneremo proposte che of-
frano opportunità di trascorrere liete
serate di aggregazione, ma anche di
promuovere il territorio ed il suo patri-
monio culturale e paesaggistico", af-
ferma l'assessore Oreste Alagna.
Nell'Avviso, online sul sito web del
Comune, possono partecipare Enti del
Terzo Settore, Associazioni, Fonda-

zioni, Comitati, Cooperative ed altri
soggetti (anche aventi scopo di lucro)
in possesso dei requisiti necessari per
contrarre con la Pubblica Amministra-
zione. Gli eventi potranno realizzarsi
sia in luoghi privati (purchè accessibili
al pubblico) che in quelli pubblici
messi a disposizione dal Comune: dal-
l'Atrio del Comune al Complesso San
Pietro (inclusi palco e sedie), alla
Piazza della Repubblica (con palco)
nonché lo spazio antistante il Teatro
Impero, la Villa Cavallotti, il Parco
della Salinella ed eventuali piazze delle
Contrade. Per gli eventi che saranno in-
seriti nel Cartellone Estivo, l’Ammini-
strazione si impegna a mettere a

disposizione ulteriori attrezzature e ma-
teriali (quali sedie, tavoli, casette in
legno, ecc.), nei limiti della dotazione
disponibile, a garantire il punto luce e
il supporto della comunicazione istitu-
zionale tramite sito web e canali social.
Ogni altro adempimento di legge e or-
ganizzativo resta a carico dei responsa-
bili dell'evento proposto. Le proposte
progettuali dovranno pervenire al Co-
mune entro il prossimo 21 giugno,
esclusivamente tramite posta elettro-
nica certificata all'indirizzo proto-
collo@pec.comune.marsala.tp.it,
utilizzando l'apposito modello (an-
ch'esso online) e allegando la docu-
mentazione richiesta.

Estate Marsala: avviso per le proposte culturali

I
n occasione del Referendum Popolare Giustizia del prossimo
12 Giugno, l’Ufficio Elettorale del Comune di Marsala ha
già reso noti – con distinti Avvisi Pubblici – la temporanea

variazione della ubicazione di alcune sezioni elettorali, princi-
palmente quelle legate alle scuole del “Sirtori” che hanno i locali
non agibili. In particolare: le sezioni n. 26-27-36 dalla Scuola di
piazza Caprera si spostano presso la Scuola “G. Mazzini” di

Piazza Pizzo (Inam); le sezioni n. 24-25-29 della Scuola di via
Sirtori si spostano nella Scuola “Luigi Sturzo” di via Trapani;
le sezioni n. 35-38-39-40-41 che erano assegnate agli ex locali
scolastici di Amabilina saranno ubicate temporaneamente nella
Scuola “Mario Nuccio” di via Salemi. Pertanto, gli elettori con
tessere elettorali che riportano le suddette sezioni dovranno re-
carsi a votare nei nuovi seggi di riferimento.

Referendum, a Marsala si spostano alcune sezioni
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L’ASSESSORA REGIONALE: “UN TAVOLO CON IL CONSORZIO DI BONIFICA”

L
a crisi idrica nel territo-
rio provinciale e in ge-
nerale in Sicilia, non è

solo nelle case e nelle attività
commerciali degli isolani. Ma
è anche agricola e vitivinicola.
“Ormai da diverse settimane –
denunciano coralmente i presi-
denti – le paratoie della Diga
Trinità sono aperte, provo-
cando la fuoriuscita di rile-
vanti metri cubi di acqua che
vengono riversati 24 ore su 24
in mare. Se questa situazione
non verrà fronteggiata al più
presto, la Diga disporrà di un
quantitativo di acqua di 3 mi-
lioni di metri cubi, a fronte di
una capacità massima di 18
milioni, limitando l’irriga-
zione estiva di emergenza nei
vigneti”, avevano affermato,
lanciando il grido di allarme, i
presidenti delle cantine Co-
lomba Bianca (Dino Ta-
schetta), Paolini (Gaspare
Baiata), Europa (Nicola
Vinci), Petrosino (Vincenzo
Ampola) e Birgi (Giuseppe
Monteleone). La diga Trinità
potrebbe servire circa 6.000 ha
di vigneti, che hanno un fabbi-
sogno idrico annuo che si atte-
sta attorno a 6 milioni di metri
cubi e che non può essere so-
stenuto con le sole piogge.
“Un’annata siccitosa – conti-
nuano i viticoltori – oltre alla
perdita di gran parte della pro-
duzione, rischierebbe di far di-
sperdere anche buona parte del
nostro patrimonio”. Adesso
dopo l’ennesimo incontro tra
le parti, ovvero imprenditori,
agricoltori e sindacati, il tutto
ha richiamato l’attenzione
della Regione Sicilia. A ri-
spondere è l'assessore asses-
sore dell'Energia e dei servizi
di pubblica utilità, Daniela Ba-
glieri: “A quindici giorni dalla
campagna irrigua degli agri-
coltori siciliani siamo stati co-
stretti per ragioni di sicurezza
ad aprire le paratie della diga
Trinità di Castelvetrano a se-
guito di una nota perentoria da
parte del ministero dell’Agri-
coltura”, cosa nota visto che a

febbraio il Ministero aveva in-
viato una nota specifica in
quanto gli invasi avrebbero
dovuto contenere acqua fino a
un certo limite. L’abbondanza
d’acqua è dovuto, tra l’altro, a
un evento straordinario come i
milioni di metri di cubi di
pioggia piovuta lo scorso au-
tunno in Provincia di Trapani.
“Il dipartimento regionale
Acqua e Rifiuti - continua Ba-
glieri - attraverso una nota in-
viata il 24 maggio al Ministero
e alla Prefettura di Trapani,
evidenzia come questa scelta
dettata da Roma non tiene
conto delle necessità economi-
che e produttive del compren-
sorio. A stretto giro
convocherò un tavolo con il
Consorzio di bonifica di Tra-
pani per cercare di risolvere
ogni difficoltà sul territorio”.
Ieri invece era intervenuto
sullo svuotamento della diga
trapanese, Camillo Pugliesi,
presidente della Cia Sicilia
Occidentale: “Ancora una
volta, alle porte della stagione
secca e più produttiva, assi-
stiamo all’ennesimo spreco di
una risorsa preziosa come

l’acqua. E a pagarne le conse-
guenze saranno, come sempre,
gli agricoltori che devono
fronteggiare gli scarsi riforni-
menti idrici da parte dei Con-
sorzi di bonifica nel periodo in
cui c’è il maggiore bisogno di
irrigazione. Ci arrivano segna-
lazioni un po’ da tutte le zone
servite da dighe. Il problema è
la mancanza di manutenzione
e di programmazione, è una
questione che investe in pieno
la politica e i criteri di ge-
stione delle acque”. “Il primo
nemico degli agricoltori sici-
liani, delle cantine sociali e
dei consorzi di bonifica è il
Ministero delle Infrastrutture.
La disposizione perentoria con
cui da Roma si costringe il Di-
partimento Dighe a una limita-
zione d’invaso della diga
Trinità di Castelvetrano e ad
aprire le paratie facendo but-
tare a mare milioni di metri
cubi d’acqua dà la misura di
come la Sicilia sia tenuta in
considerazione dal Governo
nazionale”, lo afferma Sergio
Tancredi, deputato regionale
di Attiva Sicilia.
[ c. m. ]

Diga Trinità, continua la protesta
degli agricoltori. Risponde Baglieri
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DOPO 4 ANNI E UN INCENDIO LA CONCESSIONE DELLA STRUTTURA PER 17 ANNI

T
ra i bastioni di Mar-
sala, l’antica fortifi-
cazione costruita nel

XVI secolo a difesa della
città, quello di San Gia-
como, in via G. Anca Omo-
dei, è tra i più suggestivi
perchè circondato dal fos-
sato punico. In tal senso,
l’Amministrazione comu-
nale ripone fiducia nell’As-
sociazione Agesci – Gruppo
Scout di Marsala, cui è stata
concessa la struttura comu-
nale di Villa Gaia sita all’in-

terno del fossato. Nei giorni
scorsi, i responsabili Giusi
Chirco e Claudio Cucchiara
hanno incontrato a Palazzo
Municipale il sindaco Mas-
simo Grillo per l’ufficiale
consegna delle chiavi da
parte del funzionario del
Patrimonio, Gaspare Signo-
relli. “Esprimo il mio ap-
prezzamento per questo
nuovo percorso che intra-
prenderà l’Associazione, in
possesso dei necessari re-
quisiti per valorizzare l’im-

mobile e migliorarne il de-
coro – afferma il sindaco
Grillo -. Attueremo quanto

di nostra competenza per
sostenerli nell’opera di ri-
qualificazione”. L’Associa-

zione Agesci, da parte sua,
ha ribadito la disponibilità a
ristrutturare l’immobile, in-
vestendo risorse proprie per
realizzare gli interventi ne-
cessari a seguito dell’incen-
dio che, nel 2019, aveva
gravemente danneggiato
Villa Gaia” Questa è stata
assegnata per 17 anni con
delibera sulla scorta di un
apposito Avviso Pubblico
che risale al 2017 e la cui
procedura non era stata ulti-
mata.

Marsala: Villa Gaia consegnata agli Scout Agesci

L
uciano Rosas compirà 70 anni a dicembre
e domenica scorsa ha regolarmente donato
all'Avis di Marsala. "La mia salute e il dot-

tor Nunzio Ragona mi consentono ancora di aiu-
tare chi ha bisogno di sangue, afferma Luciano.
Spero di chiudere l'anno con un'altra donazione
che purtroppo, per limiti d'età, sarà l'ultima. Un
giorno tristissimo quello, per me". Rosas conti-
nuerà a dare il suo contributo come consigliere
Avis, "...restando un esempio di grande sensibilità

d'animo e altruismo", aggiunge Silvio Arrusicato,
presidente dell'Avis. Intanto saranno 8 le giornate
di giugno fissate dall'Avis di Marsala per la dona-
zione: quattro giovedì (9, 16, 23 e 30) e tre dome-
niche (12, 19 e 26). Si dona dalle 8 alle 12, con
prenotazione online https://avis-comunale-
marsala.reservio.com/ oppure contattando lo
0923713567. Si può anche prenotare inviando un
messaggio whatsapp al 3809055109 o una mail a
segreteria@avismarsala.it

A 70 anni dona ancora all'Avis di Marsala, il record di Luciano Rosas
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LA BAND NATA TRA MARSALA E TRAPANI SFORZA UN BRANO TRA IRONIA E GROOVE

E
’ uscito in tutti i digital store “Terun”, il nuovo
singolo dei Luca Muscarella &Ad1, una band
nata tra Marsala e Trapani, nell’estate 2020. I

componenti del gruppo sono Luca Muscarella, leader
e cantante della band, Piergiorgio Perrella ed Enrico Di
Bella alle chitarre, Vincenzo Piccione Pipitone al piano,
Vito Vulpetti al basso, Mario Zingale alla batteria e la
sezione fiati composta da Gianvito Genna alla tromba,
Giovanni Balistreri al sax e Joele Gerardi al trombone.
Il brano prende il titolo dal tipico termine diffusosi nel
secondo dopoguerra che stava ad indicare "coloro che
lavorano la terra", utilizzato ancora oggi per rivolgersi
in maniera offensiva agli abitanti del meridione ita-
liano.  “Ho scritto 'Terun' nel lontano 2017, esattamente
quando sono tornato in Sicilia dopo due anni passati a

Bologna - dice Luca Muscarella -. 'Terun' è la confes-
sione di chi come me ha vissuto fuori dalla propria
terra, vivendo sulla propria pelle la stupidità che la
gente dimostra nel sentirsi superiore, solo perché nata
o cresciuta in un paese economicamente più svilup-
pato, sentendosi quindi in obbligo nel deridere chi vive
in condizioni “peggiori” alle proprie, o almeno così
crede.  Tutti i riferimenti trovati nel brano sono storie
vissute in prima persona”. Il brano apre con un tema
melodico suonato dalla sezione fiati, la ritmica presenta
caratteristiche tipiche del reggae attraverso le pennate
in levare della chitarra, un consistente groove di basso
ed il ritmo steppers della batteria, la cui “cassa in quat-
tro” fa trasparire sfumature dance. Terun arriva dopo il
singolo “Sofia” e si trova su Spotify. 

“Terun”, il nuovo singolo di Luca Muscarella &Ad1 

IL 10 GIUGNO ALLE ORE 21.30 TRA RADIO E TV SHOW AL TEATRO IMPERO DI MARSALA

I
Gemelli di Guidonia con band dal vivo “Tre x due tra
Radio e Tv” sarà l’ultimo spettacolo della rassegna “Lo
Stagnone… scene da uno spettacolo” che andrà in

scena al Teatro Impero venerdì 10 giugno alle ore 21.30.
Come fa la musica a invadere le vite di tre giovani fratelli?
Sì, perché si chiamano "gemelli" ma in realtà sono fratelli.
Pacifico, Gino ed Eduardo si esibiranno dal vivo con gag,

canzoni, imitazioni e con tanti dei personaggi della loro
trasmissione di successo su Rai Radio 2. Musica e comicità
coinvolgenti per uno show effervescente. La rassegna è or-
ganizzata dalla Compagnia Teatrale Sipario diretta da Vito
Scarpitta. Biglietti presso l’agenzia "I Viaggi dello Sta-
gnone” di via dei Mille e presso la Pro Loco via XI Mag-
gio. Prev. 320.8011864 – 338.2615790. 

I Gemelli di Guidonia chiudono la rassegna “Lo Stagnone”
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SUL PALCO ANCHE RUGGERO, MARIO VENUTI E MITA MEDICI. PREVIEW IL 19 GIUGNO 

T
utto pronto per la V
Rassegna “‘a Scurata
Memorial Enrico

Russo” che quest’anno sarà
preceduta da un evento ecce-
zionale: “Solstizio d’estate:
Cunti e Canti alla scoperta
della luce” che aprirà al pub-
blico l’isola “Santa Maria La
Misteriosa” nello Stagnone di
Marsala. La kermesse si svol-
gerà nel teatro a mare “Pelle-
grino 1880” che prende il
nome dal main sponsor della
manifestazione organizzata
dal MAC, Movimento Arti-
stico Culturale di Marsala che
abbraccia diverse associa-
zioni del territorio.  Si inizia
il 19 giugno, alle ore 16,30
con partenza dall’imbarca-
dero “Gallo” (antistante
l’isola) questa terra verde e
profumata sarà location e
protagonista di un evento che
segna il trionfo della luce e
costituisce una preview della
rassegna. Ad esibirsi saranno:
Le associazioni culturali Arco
e Carpe Diem, la Compagnia
Teatrale Sipario; I Musicanti
di Gregorio Caimi; Andrea
Russo; Aldo Bertolino; Piero
Pellegrino; Nino Errera e
Irene Sciacca. L’evento pre-
vede anche un light dinner.
Biglietti presso la Salina
Genna e “I Viaggi dello Sta-
gnone”. Posto unico € 25,00
+ dp compreso trasporto
sull’isola. Ecco tutti gli spet-
tacoli in cartellone: il 22 lu-

glio “La Buona Novella” alle
10.30 e in replica alle 21.45,
opera di Fabrizio De André
che prende le mosse dai van-
geli apocrifi, con I Musicanti
di Gregorio Caimi, Luana
Rondinelli, la Corale di
Carpe Diem, special Guest
Antonella Ruggiero; il 26 lu-
glio “Appocundria” concerto
omaggio a Pino Daniele alle
19.30; il 29 luglio (ore
19.30), Mita Medici in “Elena
o della passione amorosa”; il

2 agosto la chitarra di
Osvaldo Lo Iacono & band in
concerto;  il 5 agosto con-
certo della band “Castello
delle uova” in “L'enigma del
capitale”; l’8 agosto Luana
Struppa in concerto per Pia-
noforte "Sussurri al Tra-
monto”; l’11 agosto lo
spettacolo “Over the rain-
bow….un viaggio da Broad-
way ad Hollywood” con
Carpe Diem; il 12 agosto
“Maremostro” in scena la
Compagnia Teatrale Sipario;  il
16 "Io Sono Io…Modugno!”
concerto di Ninni Arini; il 23
agosto “L’assedio di Ilio” del-
l’associazione Arco; il 26 lo
spettacolo teatrale "...Ed io
l’amavo" di Chiara Putaggio con
Adriana Parrinello - regia  Fran-
cesco Stella; il 30 agosto “a Scu-
rata” si chiuderà con il live di
Mario Venuti in “SOLO”. Tutti
gli spettacoli iniziano alle ore
19.30. Biglietti presso I viaggi
dello Stagnone via Dei Mille, 45
- Marsala 0923.717973 -
320.8011864 oppure on line su
ciaotickets.it

A luglio la rassegna “a Scurata”
alle Saline Genna ricca di novità
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CONOSCIAMO I CANDIDATI AL RINNOVO DEL 

CONSIGLIO COMUNALE DI PETROSINO

A
ntonella Giacalone, spo-
sata due bambini, docente
di lingua e cultura araba, è

candidata al rinnovo del consiglio
comunale di Petrosino nella lista
Petrosino Bene Comune, a soste-
gno del candidato sindaco Roberto
Angileri. "Conosco il candidato
sindaco da tempo e ne ho condi-
viso il progetto amministrativo
che propone alla nostra città e
quindi è stato conseguente che
dopo una apposita richiesta che mi
ha fatto, accettassi la candidatura
per il rinnovo del consiglio comu-
nale. si tratta comunque della mia
prima esperienza in politica. Ho
condiviso il modo come ha orga-
nizzato da assessore al ramo, la
raccolta differenziata nel comune
petrosileno. Se eletta mi vorrei oc-
cupare di politiche sociali. Per
esempio noi abbiamo un asilo nido
comunale che può ospitare un nu-
mero limitato di piccoli utenti. Io
credo che bisognerebbe aumentare

la ricettività della struttura oppure
creare le condizioni per aprirne
un'altra. Sono convinta anche che
bisogna abbassare le rette d'ac-
cesso all'asilo perché tante fami-
glie, magari monoreddito, non
possono accedervi".

Antonella Giacalone  (Petrosino Bene Comune):
"Aprire un altro asilo nido. Curerò il sociale"

C
oncetta Vallone, insegnante di
Matematica, consigliera co-
munale uscente di opposi-

zione nei 5 anni precedenti, oggi è
candidata nella lista "Alternativa - In-
sieme per Petrosino", a sostegno del
candidato sindaco Giacomo Anastasi.
"Ho ritenuto, assieme ai colleghi che
in questi 5 anni hanno sostenuto il
ruolo di opposizione, di contribuire a
fondare la lista Alternativa - Insieme
per Petrosino; abbiamo designato
Giacomo Anastasi per la candidatura
a sindaco. Quest'ultimo poi ha rite-
nuto poi di indicarmi nella sua squa-
dra di Giunta in caso di elezione e di
questo lo ringrazio. Mi vorrei occu-
pare di scuola - afferma Vallone - con
contatti frequenti con il dirigente sco-
lastico dell'Istituto 'Nosengo' e con i
docenti di ogni ordine e grado. Ma
sarà mia cura confrontarmi, come ho
fatto in tanti anni di professione, con
i giovani, per i quali il Comune deve
diventare una 'agorà' non solo virtuale
ma fisica. Ritengo anche che tutte le

attività ricreative e ludiche debbano
estendersi a tutto l'anno solare e sono
contraria perchè si svolgano quasi
tutte in piazza Biscione. L'intera co-
munità, con le sue piazze e i suoi luo-
ghi deve essere coinvolta nelle varie
attività". 

Concetta Vallone (Alternativa-Insieme per Petrosino): 
"Il confronto è con la scuola e i giovani"

S
ilvia Passalacqua,
responsabile tec-
nico ambientale

sposata e mamma di
due gemelli, è candidata
al rinnovo del consiglio
comunale di Petrosino
nella lista “Petrosino-
Bene Comune” a soste-
gno del candidato sin-
daco Roberto Angileri.
"La mia candidatura
nasce da una valuta-
zione del lavoro svolto
da l l ’ ammin i s t r az i one
uscente di cui il nostro
candidato sindaco ha
fatto parte come asses-
sore. Il mio giudizio è
positivo. L’ho incontrato,

come responsabile al-
l’ambiente nel corso
degli anni, in virtù del
mio lavoro. Ci siamo
confrontati e abbiamo
condiviso idee e pro-
getti, così quando mi è
stato proposto ho deciso
di dare una mano con
una candidatura al con-
siglio. Tra gli argomenti
di cui desidero occu-
parmi, il lavoro che deve
essere fatto al più presto
è la collocazione della
pista ciclabile. E' an-
ch'essa un veicolo di tu-
rismo che la Città deve
sfruttare. Petrosino ha
tante attrattive che, se

valorizzate, consentireb-
bero di portare tante
presenze nel nostro ter-
ritorio. Io stessa non
sono nata a Petrosino,
ma l'ho scelta da tanti
anni come la mia città di
residenza per le bel-
lezze e le possibilità che
offre. Mi impegnerò
anche per la salvaguar-
dia delle risorse natura-
listiche che siano volano
per combattere l'inquina-
mento. Ho incontrato
tanti petrosileni, ho
ascoltato i loro problemi
e li porterò con me nella
valigia dei pensieri in
Consiglio comunale. 

PUBBLIREDAZIONALE

Silvia Passalacqua (Petrosino- Bene Comune):
"Salvaguardia dell'ambiente volano del turismo"
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CONOSCIAMO I CANDIDATI AL RINNOVO DEL 

CONSIGLIO COMUNALE DI PETROSINO

F
ranco Pellegrino, 68 anni,
sposato, due figli, funziona-
rio comunale in pensione, è

stato indicato come assessore in
giunta in caso di elezione da parte
di Giacomo Anastasi. “Sono un
tecnico che non si è mai occupato
in prima persona di politica. Se il
candidato sindaco che mi ha indi-
cato dovesse essere eletto, credo
che mi assegnerà delle deleghe di
cui mi sono già occupato nella mia
qualità del funzionario del comune
di Petrosino. Sono stato per di-
versi anni comandante del corpo
dei Vigili Urbani. Credo che
adesso occorrerebbe ricostituirlo
visto che per il momento un vero
e proprio corpo della polizia mu-
nicipale non esiste più. L’impor-
tanza del personale che manca in
tutti i settori deve essere al centro
dell’attenzione della prossima am-
ministrazione. gli uffici del co-

mune per funzionare hanno biso-
gno di personale e l'impegno deve
essere quello, nella possibilità che
offrono le leggi, di sostituire il
personale che è andato in quie-
scenza utilizzando magari la mobi-
lità”.

Franco Pellegrino (Alternativa Insieme per Petrosino): 
"Ripristinare il corpo della polizia Municipale”

M
ichele Buffa, attuale consi-
gliere comunale di Petro-
sino, è candidato nella lista

"Alternativa - Insieme per Petrosino"
per il rinnovo del Consiglio comunale
in quota Udc. "Ho scelto di candi-
darmi con Giacomo Anastasi perché
credo fermamente nel suo progetto,
fatto di cose concrete e di cui il nostro
comune ha bisogno per svegliarsi del-
l'oblio in cui ha vissuto negli ultimi
anni. Tutte le categorie saranno coin-
volte nei progetti e nelle attività che
andremo a mettere in atto e nessuno
rimarrà escluso. Il dovere di un con-
sigliere comunale è quello di farsi
portavoce dei bisogni e delle esigenze
dei cittadini ed io mi prodigherò a
farlo per tutti i cittadini, in particolare
per gli agricoltori che, come me, ogni
giorno vivono tra enormi difficoltà.
L'agricoltura, insieme alla pesca e al
florovivaismo, spesso sono state solo
oggetto di propaganda elettorale e

promesse politiche,  rimanendo poi
trascurate e dimenticate. Essendo in-
vece i settori portanti della nostra eco-
nomia sono al centro del nostro
programma elettorale. Questi settori
meritano di essere valorizzati, spon-
sorizzati e riqualificati".

Michele Buffa (Alternativa - Insieme per Petrosino): 
"Rilanciare l'agricoltura e il florovivaismo"

S
ara Accardi, impiegata, è candidata al rin-
novo del Consiglio comunale di Petrosino
con la lista "Libertà per Petrosino". “Vo-

glio sottolineare che si tratta della mia prima
esperienza in una competizione elettorale. Il
Movimento Via fondato in provincia di Trapani
dal senatore Papania, mi ha prospettato la mia
inclusione nella lista “libertà per Petrosino” a
sostegno della candidata a sindaco Marcella Pel-
legrino. La campagna elettorale che volge al ter-
mine, mi ha visto impegnata in una serie di

incontri con i cittadini che mi hanno sottolineato
le criticità di cui mi occuperò se eletta in Consi-
glio comunale. Riguardano principalmente l'or-
dinaria amministrazione, la luce pubblica, la
bitumazione delle strade e la pulizia dei cestini
nei marciapiedi. Una delle cose che è mancata
nelle passate consiliature, è stata quella, a mio
avviso, della voce dei petrosileni in Consiglio
comunale. Io mi candido per essere, appunto, la
voce dei cittadini nel Massimo Consesso Ci-
vico". 

Sara Accardi (Libertà per Petrosino): "Mi candido ad essere la voce dei cittadini in Aula"
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NELLE GARE FEMMINILI E MASCHILI PRIMI POSTI E UNA CAMPIONESSA SENIOR

S
i è svolto a
Caltanissetta il
29 maggio, il

Campionato Regio-
nale CSAIN di gin-
nastica artistica
maschile e femmi-
nile. La Polisportiva
Diavoli Rossi di
Marsala ha parteci-
pato con ben 60
atlete. Oro conqui-
stato da Angelica Bonomo, argento per Adele Struppa
e bronzo per Celeste Licari; Federica Rizzo sul se-
condo gradino del podio nella categoria Promesse,
Giulia Cipri prima e Roberta Duci terza nella categoria
Allieve. Nel campionato di Serie D a primeggiare sono
state Giada Pipitone (1ª), Alice Nardelli e Giada Magro
a pari merito (seconde) e Maria Laura Lo Presti (3ª),
tra le Promesse. Nella categoria Allieve si piazza prima
Alice Licari, seconda Arianna Giacalone e terza Giulia
Pipitone. Nella gara junior al primo posto Carola Oddo,
al secondo Giulia Caradonna e al terzo Elisa Marino.
In Serie C le allieve Rossella Santoro, Miriam Di Gi-
rolamo e Adele Bertolino si sono piazzate rispettiva-

mente al primo, se-
condo e terzo posto e
nella categoria ra-
gazze ad ottenere la
medaglia d’oro è
stata Angela Pace.
Nella Serie B catego-
ria Ragazze vince
Sofia Genovese, se-
conda Martina Mar-
chetti; nella categoria
Junior, vince Miriam

Venezia, seconda Chiara Amodeo e terza Giada Mal-
tese; nella categoria Senior al primo posto si piazza
Giorgia Barraco e al secondo Giorgia Gimondo. In
seria A categoria Ragazze vince l’oro Martina Amo-
deo, nella categoria Senior a vincere è Giorgia Sciar-
rino e nella Super A a laurearsi Campionessa Regionale
Senior è Maria Barraco. Ottimi i risultati ottenuti dalla
compagine marsalese anche nel settore maschile. Oro
nella categoria Pulcini per Francesco Nicosia, argento
per Mattia Sardo e bronzo per Aleandro Cappitelli; tra
gli Esordienti a vincere la gara è Justin Pinto, secondo
Salvatore Nicosia. Gli atleti sono stati guidati dai tec-
nici Gianluca Gimondo e  Monica Colicchia. 

Al Campionato di Ginnastica
CSAIN, Diavoli Rossi sul podio I

l Circolo Ten-
nis Petrosino,
dal 12 al 26

Giugno, grazie allo
sponsor ufficiale
L.GA Trasporti
S.r.l. di Antonino
Lamia organizza il
1° Torneo Nazio-
nale OPEN sui
campi di Contrada
Baggianotto a Petrosino. Il Torneo, aperto a tutti i
possessori di tessera agonistica senza limiti di clas-
sifica, ha un montepremi di 1.500 euro per il singo-
lare maschile che attirerà l’attenzione dei migliori
giocatori di seconda categoria siciliani. Lo sponsor
L.ga Trasporti ha voluto questo torneo per incenti-
vare i giovani e i meno giovani allo sport e per rilan-
ciare il tema dell’uguaglianza. Il Circolo dal 2019
con la costituzione del nuovo direttivo del presidente
Antonio Riccobono ha dato il via al completamento
di un progetto che ha visto nascere due campi di
Padel e un terzo campo da tennis, la realizzazione di
una nuova club house e infine la sostituzione dei fari
con nuovi led. Questo è il primo passo per il Tennis
a Petrosino che in questi anni sta dando tante soddi-
sfazioni, anche grazie al Maestro Valerio Grispi che
sta svolgendo un ottimo lavoro.

Al Circolo Tennis Petrosino
il 1° Torneo Nazionale Open
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A SCIACCA UN QUARTO E QUINTO POSTO. BENE GLI AZZURRI

S
ono parecchi gli atleti
della Polisportiva
Marsala Doc che

nelle ultime gare hanno
conquistato il podio. E
anche nell’ultima gara svol-
tasi a Paceco, prova del
Grand Prix provinciale
Fidal (6.800 metri), i risul-
tati non sono mancati. Mi-
chele Galfano e Fabio
Sammartano si sono piazzati tra i primi 8 della classi-
fica generale finale: Galfano (tempo: 24 minuti e 23
secondi) è stato terzo nella SM (da 21 a 34 anni d’età),
mentre Sammartano (24’ e 34’’) è stato secondo nella
SM45. A seguire, hanno tagliato il traguardo anche
Francesco Croce, salito sul gradino più alto del podio
nella SM55 (tempo: 26’ e 45’’), autore di un’altra
grande prova, poi Silvio Giardina (27:08), Thierry Ma-
ximilien Morgana (27:11), Edoardo Di Sarno, Vin-
cenzo D’Accurso, Michele D’Errico, secondo nella
SM65, Roberto Liuzza, Dario Stracquadanio, Ignazio

Abrignani, Giuseppe Mezza-
pelle, Gianpaolo Graffeo,
Enzo Castiglione, Antonio
Vatore, Agostino Impiccichè,
Gaspare Filippi, primo nella
SM70, Matilde Rallo, ancora
una volta tra le più veloci
della sua categoria, Santino
Nizza, Antonio Tumbarello,
Leonardo Mazzara, Giu-
seppe Genna, Salvatore Pa-

nico, il presidente Filippo Struppa, Roberto Pisciotta,
Isabella Valenti e Andrea Greco. A Sciacca, nella prova
del Grand Prix Fidal regionale (gara 10 km), a rappre-
sentare la Polisportiva Marsala Doc sono stati Michele
Galfano, quarto nella SM con il tempo di 39’ e 42’’,
Thierry Maximilien Morgana e Matilde Rallo, quinta
nella SF50. A Valderice, si è corso il Memorial Morici,
dove hanno partecipato alla gara anche Fabio Sammar-
tano, Francesco Croce, entrambi primi di categoria,
Gianpaolo Graffeo, Antonio Vatore, Agostino Impic-
cichè e Leo Mazzara, secondo nella sua categoria.

Atletica, Marsala Doc: podi
nelle gare di Paceco e Valderice
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